Madame, Monsieur,

Nous sommes entrés dans une nouvelle réforme des programmes depuis l'an dernier.

Cela a diverses conséquences dont voici les principales :

- L'horaire d'enseignement de SVT en seconde et en première est réduit,
- Il s'agit d'un horaire élève et non plus d'un horaire incluant des travaux pratiques,
- Il ne s'agit plus d'un horaire incluant des travaux pratiques
- Pour permettre aux élèves de manipuler, d'expérimenter, d'explorer et de développer leur autonomie, il nous a fallu, avec accord de notre direction, dédoubler les classes afin de faire des travaux pratiques en effectifs réduits.

Mais Madame le Recteur de l'académie de Lille a alors demandé par courrier aux proviseurs de faire travailler une heure gratuitement tout professeur ayant dans son service plus de 8 heures de travail en effectifs réduits.

Quel salarié peut accepter de ne pas être intégralement rémunéré?

Alors quels sont les moyens pour échapper à cette mesure académique et non nationale :

- Supprimer les dédoublements et donc les travaux pratiques et ne former les élèves que de manière dogmatique. Ils n'auraient alors plus de formation à l'épreuve de TP de bac S,
- Refuser de faire des heures supplémentaires pour surveiller les DS, Bacs blancs et donc les supprimer mais alors c'est l'épreuve écrite de bac qui serait moins bien préparée,
- Ne plus organiser le déroulement de l'épreuve de TP de bac et laisser, comme cela devrait se faire, la charge de travail au proviseur adjoint,
- Ne plus organiser de sorties...

Nous avons toujours mis au premier plan la réussite de nos élèves et les résultats obtenus en sont témoins.

Nous sommes donc conscients que de telles mesures reviendraient à pénaliser très fortement les élèves et espérons qu'à la lecture de cette lettre, vous comprendrez combien notre colère est grande de devoir en arriver à envisager de telles mesures.

Notre espoir se tourne maintenant vers vous. Ensemble nous pouvons peut être-éviter tout cela. Alors nous vous invitons à manifester votre mécontentement à Madame Delvallet et à Madame le Recteur et votre soutien lors des rencontres parents/professeur principal du samedi 15 octobre.

Il faut que Madame le Recteur revienne sur sa position.

Cordialement,